



桜、サクラ、さくら。



- 1 季節外れの雪が積もった吉無田水源の山桜 (3/15)
- 2 樹齢200年と言いつた金目の大山桜 (3/20)
- 3 ウォークラリー参加者を満開の桜で歓迎した八勢眼鏡橋 (3/20)
- 4 季節限定の桜トンネルが開通した妙見坂 (3/27)
- 5 桜の木が100本以上ある隠れた名所の県営天君ダム (3/27)

城山に春到来

3月26日、例年よりも10日ほど早く満開を迎えた城山公園の桜。春の心地よい穏やかな陽気も手伝い、花見客で絶えなかった。そして、町の随所にも春を彩る絶景が広がっていた。(24ページに関連記事)

CONTENTS

まちづくり大会	02	特定健診	12
みんなのひろば	08	役場ニュース	14
まちのわだい	10	くらしの情報	18

編集後記

▼新年度がスタートし、忙しい日々を送りながら、夕方は2歳の娘と手をつないで、兄を学童へ迎えに行くのが毎日の日課。あちこちで咲き並んでいる草花を見ながら「きれいだねー」と言っている自分が、一日の中で一番ゆとりのある時間のような…。何となく世の中の流れからか慌ただしく感じられますが、皆さん心にゆとりを持って生活してくださいね。

▼いよいよ御船町でも定額給付金の申請受け付けが4月13日からスタート。私の家では、「古くなった家具の買い替えに充てる予定」と目論む母。どうやら、私の分前も家具に化けると直感で悟った夕食での一こま▼先月ついに、華やかな20代と決別し、魅惑の30代へと突入しました。「男は30からが勝負」と自分に言い聞かせ、アラサー全開で図太く頑張ります。

▼私、4月の人事異動で広報担当の係から異動することになりました。▼この欄で、私のどうでもいいような身の上話をしたせいで、私のカミさんからは、毎月ケリをいただいております。この痛さをバネに新しい係で町民の皆様のために頑張ります。半年間本当にありがとうございました。とても勉強になりました。これからも「広報みふね」をよろしくお願ひします。

